

社協だより

# かしわ

2022年 新春号 NO.84



## おとこ塾の正月飾り講習会

3ページに紹介記事

発行者：生坂村社会福祉協議会

T E L 69-3000 F A X 69-3091

印刷：有限会社花岡印刷

<http://www.ikusaka-shakyo.or.jp/>  
E-mail : info@ikusaka-shakyo.or.jp



社協だより「かしわ」は、共同募金の配分金で発行されています。

# クリスマス会

十二月の恒例行事となっているデイサービス・はるかぜ合同のクリスマス会。今年もボランティアさんの参加を得て、盛大に開かれました。



続いては、ハーモニカサークル「ハーモニー生坂」の皆さん。毎月二回、社協に集まって練習を重ね、息の合った演奏を聴かせてくださいました。曲目は童謡・唱歌など、誰でも親しみやすいメロディーで、利用者さんも美しい音色に合わせて思い思いに口ずさんでいました。



職員も毎年、出し物を考えて披露しています。今年はのど自慢の職員が歌う「星のフラメンコ」に合わせ、芸達者の一人がフラメンコダンスを披露しました。最後は皆でポーズを決め、一年を締めくくりました。



令和三年も、いろいろなことがありました。もう書くまでもないことですが、感染症により私たちの生活にも多大な影響があり、社協でも生活福祉資金の貸付をはじめ、各種の対応を行いました。厳しい世の中ではありますが、今年も少しでもみなさまのお役に立てるよう努めて参ります。



クリスマスが終われば、すぐにお正月がやってきます。社協でしめ縄を玄関に飾り、新年を迎える準備をします。また、上生坂の丸山政徳さんが毎年手作りのミニ門松を届けてくださいます。今年も社協の窓口に飾り、よき一年の到来を祈念しました。

# 迎春

## 生坂おどり塾

12月17日

暮れも押し迫り半月余りを残した頃、新年を迎える準備には丁度いいので、正月飾りを自分で作ってみよう講師を迎えて実際に作ってみることにしました。講師は山本利勝さんで、おどり塾のメンバーとしても参加されています。正月飾りの構想を話すと快く講師を買ってください、今回の運びとなりました。

時間も限られていて多くの物を



## 元気塾 12月

恒例になりました干支の飾り物作りです。新年は寅年なので可愛い顔したタペストリーを作りました。

毎年、干支の飾り物を作っていますので12年経てば一揃いそろうことになります。



令和3年1月～12月

元気塾皆勤・精勤者数

皆勤 25名(全回参加)

精勤 29名(2回まで休み)

大勢の方が楽しみにしています。

小さな困りごとで、自分では出来ない事を協力会員が有償でお手伝いするサービスです。簡易な雪かきや草刈り、電球交換、灯油などの購入、ごみステーションまでのゴミ出しなど軽度の内容のものが対象になります。

社協で事務局を担当している地域支え合い事業です。

## 「もりびと」連絡会議

12月20日



# お知らせ・報告掲示板

## フードバンク食品寄付のお願い

新型コロナの影響による休業・失業等で、生活に困っている方が急増しています。家に眠っている食べ物で救われる方がいます。あなたの思いやりを届けてみませんか？

【寄贈していただきたいもの】

缶詰 レトルト食品 カップめん 菓子類 お米 など

<受け取った方に気持ちよく食べていただけるよう、次のことに注意してください>

- ・賞味期限が1ヶ月以上ある
- ・常温保存できるもの
- ・未開封のもの
- ・お米は2020年産・2021年産まで
- ・包装が破損していないもの

寄贈していただいた食品は社協が責任を持って管理し、村内・県内の支援を必要とする方々にお届けします。

### 生活にお困りの方へ

社協は、さまざまな困りごとの相談窓口です。お米をはじめ、食料品の提供もしています。一人で悩まず、ぜひご相談ください。

でんわ 0263-69-3000

### ご寄付

匿名 30,000円（1月）

そのほか、多くの方々からお野菜などのご寄付をいただきました。  
心より感謝申し上げます。

### 生活福祉資金特例貸付 申請期限延長

緊急小口資金・総合支援資金（初回）  
令和4年3月末まで

### 令和3年8月災害義援金

ご協力に感謝申し上げます。

月	金額(円)
12月分	4,775
1月分	474

\*募金箱は、やまなみ荘、道の駅、社協に設置しております。寄せいただいた募金は、日本赤十字社長野県支部を通じて、長野県内の被災者に届けられます。

### はるかぜスナップ



今年の干支、寅の起き上がりこぼしです。  
作った方の個性が顔に出ています。

### 編集後記

隔月刊となってから三号目のかしわも、無事編集が終わりました。

記事にしたいことは沢山あるのですが、紙数に限りがありますので、少しづつ掲載していくたいと思います。